



La **Ofrenda de Gozo de Navidad** proporciona ayuda a las personas que trabajan en la iglesia y a las jubiladas y a sus familias en tiempos de necesidad, y desarrolla a nuestros futuros líderes en las escuelas y universidades relacionadas con la Iglesia Presbiteriana equipando a las comunidades de color.



HELPING HEARTS



La ofrenda de Gozo de Navidad es una de las cuatro ofrendas especiales anuales. Las Ofrendas Especiales a nivel de toda la Iglesia Presbiteriana (EE. UU.) juegan un papel importante en definir lo que significa ser una iglesia conexional en el siglo XXI, al unir la diversidad de la IP (EE. UU.), enfocarse y tomar acción basada en la fe sobre las preocupaciones compartidas. Las Ofrendas Especiales ofrecen oportunidades para la asociación, el aprendizaje y el testimonio, y afectan profundamente la vida de la iglesia como testimonio colectivo del amor de Jesucristo por toda la iglesia.

13136-24-336



**MANERAS DE DONAR**



A través de su congregación



Done en línea con una tarjeta de crédito en [pcusa.org/christmasjoy](http://pcusa.org/christmasjoy)



Envíe un mensaje de texto con la palabra **CHRISTMASJOY** al 91999 o visite [pcusa.org/christmasjoy](http://pcusa.org/christmasjoy)



*Estamos ahí*

# A través de la Ofrenda de Gozo de Navidad, reflejamos el regalo perfecto que Dios nos ha hecho

50%

de nuestras donaciones allanan el camino a las personas en activo y jubiladas que trabajan en la iglesia y a sus familias en momentos de necesidad.

A los pocos años de su ministerio, la Dra. Judi McMillian tuvo que dejar inesperadamente su congregación, y se encontró entre llamados y en la posición de ser la única persona responsable de sus menores, y de su hipoteca. Se reinventó trabajando en una floristería, pero el estrés de su vida simplemente resultó ser demasiado. Una amistad y colega del clero le dijo que el Programa de Asistencia de la Junta de Pensiones, posible gracias a las donaciones a la Ofrenda de Gozo de Navidad, podría ayudarla.



Ahora pastora de la Iglesia Presbiteriana de Bella Vista, Arkansas, Judi dice que “como no siempre podemos predecir cuándo necesitaremos ayuda financiera, saber que hay una red de seguridad es gracia y amor vividos”.

“En un momento en que estaba asustada e insegura, la Ofrenda de Gozo de Navidad llenó el vacío. Esto fue obra de Dios. Me sentí muy agradecida por el trabajo de Gozo Navideño y por la preocupación de mi colega y la generosidad de nuestra denominación”.

50%

de sus donaciones preparan a estudiantes para aprender y crecer en la fe en escuelas y universidades relacionadas con la Iglesia Presbiteriana que equipan a las comunidades de color.



LaTrell Clifford Wood llegó al Stillman College como estudiante de empresariales y bellas artes, pero se sintió atraída por la historia y su aplicación práctica para ella como aspirante a académica y líder, y pronto se dio cuenta de que la justicia social era su vocación. Uno de sus muchos logros en Stillman fue cofundar el Grupo de Trabajo de la Iniciativa para una Alimentación Sana y Sostenible de la universidad. Poco después de graduarse, trabajó como becaria en Washington, D.C., en la Fundación del Caucus de la Raza

Negra del Congreso. Ahora es la defensora de la política contra el hambre de Alabama Arise, que promueve políticas públicas para mejorar la vida de las personas de Alabama marginadas por la pobreza, llevando verdaderamente “The Stillman Way” al mundo al “proporcionar un entorno que propicie la búsqueda de la excelencia intelectual, el desarrollo del honor personal y el compromiso con el bien común”.

“Veo la Ofrenda de Gozo de Navidad como una forma de apoyar la justicia reparadora”, dijo LaTrell. También cree que las escuelas como Stillman preparan el camino para más agentes de cambio en el futuro.

**POR FAVOR, DONEN  
GENEROSAMENTE, PORQUE CUANDO  
TODOS HACEMOS UN POCO,  
SE SUMA A MUCHO.**

